

Ils n'ont emporté qu'un sac

Méxique

07/12/2011

J'aimerais partager avec vous la joie de la faveur accordée par saint Josémaria [...]. J'étais sur le point de prendre ma voiture qui était devant chez moi, avec une cousine. Trois hommes sont arrivés, avec deux armes à feu: ils ont pointé un pistolet sur moi. et un autre sur ma cousine. Je me suis jetée à terre mais elle n'a pas eu le temps de le faire et les deux voleurs l'ont poussée pour la prendre

dans leur voiture. Ma cousine, très menue, ne pouvait pas se défendre. En quelques instants, j'ai pensé à saint Josémaria et à ce moment là ma cousine est sortie du véhicule et les trois hommes ont pris la fuite en vitesse. Ils n'ont pris qu'un sac. Pour ma cousine et pour moi, ce fut une très grande faveur.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/ils-nont-emporte-quun-sac/> (13/01/2026)